



**ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN**

Réforme des retraites, 60 ans c'est possible !

Reculer l'âge légal de départ à 65 ans, comme le veut le Président Macron, relève d'un choix purement idéologique et politique !

Le discours officiel met en avant la nécessité de rééquilibrer les comptes du système de retraites pour « pérenniser notre modèle social ». En même temps, il invoque un autre registre, celui du besoin de financer d'autres chantiers importants, la transition énergétique, la santé, l'école et nous vivons plus longtemps ! Ce discours – purement libéral – est faux et hypocrite : il relève de l'information mensongère, délibérément biaisée, contribuant à la désinformation de tous et toutes.

Pour vous informer et répondre à vos interrogations, la FSU Paris vous invite :

Lundi 21 novembre à 18 heures 30

**Bourse du travail de Paris, 3 rue du Château d'eau,
salle Ambroise Croizat**



En présence de Régis NICOLAS, porte-parole du collectif "Nos Retraites", membre du collectif de travail autour de Michaël Zemmour et une représentante de la direction nationale du SNUIPP-FSU.



**ENGAGÉ-ES POUR DE
MEILLEURES RETRAITES**